
ка днях. в Москве состоялось 

iещание председателей советов 

родного хозяйства Российской 
ерации, созванное Бюро ' Ц-К 

СС по РСФСР. 
С сообщением о практических 

аца,х. -совнархозов по организа-
К управления промыиглен-

`Ть4 и стройтелытвом на сове 

Пролетарии всех стран, соедиг.яйтееы 

з 1W45' 
-'-г 

ОРГАН СЛАНцЕВСКОГ0 РАЙКОМА КПСС 

и РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ тРудягц11хс,я 
ГОД ИЗДАНИЯ 14-й 
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ПИСЬМА ТРУДЯЩИХСЯ 
В РЕДАКцИЮ 

Перед нами пачка писем, 

только что доставленных в ре-

дакцию почтальоном. Это 
письма читателей газеты - ра-

бочих, служащих, колхозников. 
0 чем же они пишут? 

Вскроем одно из писем. Па- 
стук колхоза имени Калинина 
Василий Федорович Федоров 
сообщает: «Общественный скот 

я пасу уже несколько лет. Вме-
сте со мной скот пасет колхоз-

ник Балясников. Все наши уси-

лия направлены на то, чтобы 
коровы были хорошо накормле-_ 

н ы, вовремя напоены -ведь от 

этого зависит их продуктив-

ность. И наши труды приносят 

заметные результаты. Так, если 

от коров фермы деревни Кури -

чек до выгона на пастбище на-

даивали за сутки 360-370 лит-

ров молока, то сейчас дневной 
надой молока от этой группы 

составляет 550-560 литров. 

Мы будем упорно бороться за 

дальнейшее увеличение надоев 

молока. Чтобы скот лучше по-

едал траву, будем на отдель-

ных участках пастбища рассы-

пать соль, поможем дояркам 

оатанизовать зеленый конвейер 
для дополнительной подкормки 

животных. - 

Возьмем другое письмо. Его 
прислал в редакцию генератор-

игик газосланцевого завода Ни-

колай Дзюбин. В своем письме 

он с- большой теплотой расска-

зывает о6 одной из лучших ра-

оитниц теплоэлектроцентрали 

- старшей лаборантке Лидии 
Артемьевне Гулимой, добив- 

шайся в своей работе хороших 

результатов. 

В своих письмах в редакцию 

труженики города и деревни 

делятся своим опытом работы, 

рассказывают о том, каким пу-

тем добиваются они успехов в 

соревновании, бросят помощи 

в решении тех или иных вол-

нующих их вопросов. А вол-

нует наших тружеников мно-

гое. Например, бригадир тепло-

техстанции печного цеха газо-

сланцевого завода т. Михеенко, 

рассказывая в письме в редак-

цию о работе коллектива печ-

ного цеха, делает вывод, что 

цех может работать лучше, и 

тут же приводит конкретные 

Факты, тормозящие дело. 

Читателя газеты Н. С. Са-

лиш волнует вопрос о сохране-

нии зеленых насаждений в го-

Роде, которые подчас погибают 
из-за равнодушия отдельных 

Руководителей предприятий и 

жителей. 

Самые разнообразные вопро-

сы подниМают в своих письмах 

редакцию трудящиеся рай -

)на. Это хороший признак. Тру-

дящиеся стремятся изо дня в 

день улучшать работу промыш-

ленных предприятий, строек 

колхозов, борются за лучшее 

бытовое и культурное обслужи-
вание населения. 

Конечно, не все письма, по-

ступающие в редакцию, публи-
куются на страницах газеты. 

Некоторые из них редакция по- 

сылает руководителям пред-

приятий, от которых зависит 

решение поднятого в письме 

вопроса. И в большинстйе слу-

чаев вопросы решаются поло-

жительно. Только за последнее 

время, например, приняты ме- 

ры по 44 неопубликованным' 
пь'сьмам трудящихся, прислан-

ным в редакцию. 

По письмам агрудящихся не-

обходимо своевременно прини-

мать действенные меры. Одна-
ко некоторые руководители еще 

забывают о6 этой простой исти-

не. Одни из них не отвечают в 

редакцию о принятых мерах, 

другие - замалчивают крити-

ку недостатков. Так, еще б 

мая редакция послала директо-
ру Рудненской МТС т. Василье- 
ву письмо читателя т.. Смирно- 
ва, в котором сообщалось о 

том, что станция не выполняет 

своих обязательств по благо-
устре1йству Нового поселка. 

Времени прошло уже много, -а 

т. Васильев молчит, не отве-

чает. на письмо. В последнее 
время плохо реагируют на -

опубликованные в «Знамени 
трудах письма доверенный 
Сланцевского райпо т. Котом- 
кин, секретарь партийной ор-

ганизации строительно-монтаж-

ного управления № 6 треста 

.N§- 16 т. Сергеев, секретарь 

партийной организации шахты 

№ 2 т. Ваггышков и некоторые 

ответственные работ-другие 

инки. 

Это говорит о том, что упо-

мянутые руководители своим 

неправильным отношением к 

письмам в редакцию тормозят 

рост активности трудящихся, 

не способствуют развертыва-

нию критики и самокритики 

на страницах газеты, мешают 

своевременному устранению не--

достатков 'в хозяйственном и 

культурном строительстве, в 

улучшении бытового обслужи-
вания населения. 

Письма трудящихся в редак-
цию - одно из средств связи 
Коммунистической . партия с 
массами. Долг партийных, со-

ветских, профсоюзных и других 
общественных организаций, хо-

зяйственных руководителей -
чутко прислушиваться к этим 

письмам, быстро и правильно 

реагировать на них. 

вещание председателей совнархозов РСФСР 
щании выступив секретарь Д1£-
КПССтп.в. А. Б. Аристов. -

% В работе совещаний приняли 
участие Первый секретарь ЦК 
КПЮС•тон. Н. С. Хрущев, Предсе-
датель Совета Министров СССР 
тон. Н. А. -Бухгаиин, секретари 
ДК КПСС товарищи Л. И. Бр.еак= 
нев, Е. А. Фурцева, Н. Н. Беляев. 

Открытие Всесоюзной 
сельскохозяйственной и промышленной 

выставок 1957 года 
В торжественной обстановке открылись .в 

воскресенье, 2 июня, Всесоюзная сельспохозяй-
ственная и цромышленная выставки 1957 года. 

Это радостное событие уже стало традиционным. 
Сельскохозяйственная выставка вступила в чет-

вертый год, своега существования, промышлеглна н 

- ,во второй. Все лучшее из того, что создано за 

последний год тружениками фабрик, заводов, 

шахт, конструкторских бюро, колхозов и совхо-

зов, машиино-тракторных станций и людьми 

сельского хозяйства и инасенерно-техиическрй 
мысли, представлено здесь на Всесоюзный смотр. 

Десятки тысяч гостей еще с утра, запомнили 

обширные площади и аллеи ВСХВ. Среди них -

делегации из стран .народной демократии, члены 

диплоцатического корпуса, иностранные журна-

лииСТы . 

В 10 часов утра на выставку прибыли това-

ригци Н. А. Булганин, Н. Е. Ворошилав, Л. М. Ка-
ганович, Г. -М. Маленнов, А. И. Миноан, В. М. 
Молотов, М. 3. Сабуров, Н. С. Хрущев, Л. И. Бреж-, 
нев, Н. М. Шепилов, А. Б. Аристов. Руководите-

ли Коммунистической партии и Советского пра-
вительства в опровождениут министра сельского 

хозяйства СССР В. В. Мацневича,директора &е 
соlовной сельокохпзяйственн й выставки Б. Н. 
Бºгданова и директора промышленной выставки 

В. 3. Нованавсного осмотрели павильоны РСФСР, 
Узбекской ССР, легкой промышленности, станки-

строения и- хлоп-ка. 

. 1.2 часов дня. Тысячи людей собрались на 

цлагцади колхозов. Председатель Главного вьгста 

ночного комитета ВСХВ министр селысхаго хозяй-
ства СССР В. В. Мацневич открывает митинт, по 

священный началу работы сельскохозяйственнойг 
и промышленной выставок 1957 года. 

 + 

13ысог'ий денежный 
Правление сельхозартели име-

ни 17-го Партсъезда,' как и дру 

гие колхозы района,. ежемесично 

выдает колхозникам -денежные 
авансы на выработанные трудо-

дни. На кадкды трудодень, вьгра-

бота,ниый н апреле, членам:ар-

тели 15 маи выдан аванс по 6 

рублей из 9 рублей, ааг:т г,ниро-

нанных к выдач-е. Дпярки Анна 

1lгтухова, Вл.рвара Нпникова, гни-

(' речами ,на :митинге выступили директор 

Всесоюзной сельскголозяйственной выставки Б. Н. 
Богданов, ' директ гр промьшленной вьставки 
В. 3. Новоновсний, председатель колхоза Тамбов-
ской области агроном Е. И. Андреева, председа-

тель колхоза Москг)вской области, Герой Сациали-
стическогп Труда Т. С. Пряхин и другие. 

Участники митинга тепло .встретили выступ.- 

ленче Первото секретаря ДентральногиКомитета 
Комнунистмчеакой партии Советского Союза тов. 

Н. С. Хрущева. Его речь была выслуацана с. боль-

шим вниманием и неоднократно прерывалась,ап-
лодисментаии. 

Митинг закончился, Гости направляются к 

промышленным и сельскнхазяйствениым павильо 
нам, иа животноводческие фермы, участки--вк-спо-. 
Ноты Совхозов. 

Много лосетитёлей в павилыэне,промышлен-

нойг выставки, где показана индустриальная 

мощь сациалистичеикой державы, основа ее хо 

зяйства. Вот модель крулнеЙ-шей в мире турбины 

Братской 1'ЭС мощностью в 204 тысячи киловатт.. 

Три :Волховские ГЭС в одном агрегате! Здесь ,де- 

монстрируются :вттервые сотни новых машин, 

станков, приборов. 

Кроме тижелой индустрии, широко показана 

и легкая прамышленность, достигшая значнт,ель, 
ных успехов. Интерес посетителей вызывают но-. 
ные образцы тканней, обуви, одежды, различных 
пр едьметпв потребления. Особое место на выставке 
отведено использовази-ю атомной энергии в 'мир-' 
ных целях, достижению советских ученых. 

Открытие сельскохозяйственной и промыцг-

ленной выставок 1957'гпдз, вылилось в. яркигг. 

празднпi г мирного труда советских людей. 

И РАЙОНУ 

аванс 

варка Ангелина Попона и другие 

-получили ии 2.000-800 рублей. 

Большую сумку денег получил 
на трудодни п,олено.Р Александр 
Волков и другие. За четырг:меся- 

ца колхозникам .вьнлачено аван-

сом 3, тысячи рублей. ---

Деньги для ежемесячного аван- 

сировании колхоз получает от 

сдачи и продажи государству цо-

лпкл, мяса и другой продукции 
жйвотиоводстна. 

На строительстве мастерской 
маи директор средней шко-

л пi \] I A. И. Гёрасимава, ирепо- 

хагалель физики-Г. М. Весело-в и 

прслидаватель по труду-П. С. Ви-
нокуров организовали Первый вы-
ход учащихся и учителей ва стро-

ительство мастерской. В течение 

мая таких выходив уже цроведено 
более десятка. 29'мая, например,, 

н, строительстве мастерской' при 

нинал участие весь цедагогиче-

ский коллектия школы. 

За короткое время нылижен 

фундамент для' стен, заготовлен 

пиламатериа.т. Строительство ма-

стерской решены закончить к 1 

сентября текущего года. В этот 

же период рядам -с мастерской на-

мечено построить гараж для авто 

магииные 

Для будущей мастерской уже 

завезены верстаки, г•лесархые ин-

струменты, станок для резки ли-

сговогп железа. и другое оборудо-

ваниё.-Коллектин школы выража-

ет благодарность руководителям 

шахты имени С. М. Кирова,' кото-

рые оказьгвают школе большую 

помощь в строительстве мастер-

ской; снабжают школу некоторым 

оборудованием для учебных це-. 

лей. . 

Н. НИНОЛАЕВ. 

Будущие строители 

Квалифицированный камеи- 

вник"должен не только уметь 

вести кирпичную кладку, но и 

знать устройство механизмов, 
применяемых .на" стройках, и 

конструктивные элементы соо-

ружений. 

На снимке: слева - мастер 

производственного обучения 
горнопромышленной школы 

Д. А. Растрепин объясняет уче-

никам Г. Павлову и М. Рысен-
ковуустройство транспортера. 

На снимке: справа -группа 

учащихся на занятии по мате-

риаловедению. Проводит заня-

тие преподаватель И. И. Несте-
ров. Ученик Н. Глазунов рас- 

сказывает о ',конструктивных 

элементах одноэтажного дома.` 

У слаицевсиих--.. 

молодых литераторов 
В редакции..газеты «Знамя тру-

да» состоялось очередное занятие 
литературного кружка. З0 мая в 

красный уголок собрались моло-
дые поэты и прозаики. Они кол-

лективно сделали литературный 
разбор некоторых художественных 

произведений местных авторов. 
Так, например, детальному. обсуж 
дению был подвергнут рассказ, на-

писанный заведующей библиоте 
кой средней школы Лб 1 М. Ф. 
Петровой. Обсуждены также бас-
ня, автором•которой является ди-
ректор средней школы рабочей 
молодежи Г. И. Венидиктов, сти-

хотворения тт. Сидорова, Салиш 
и др. 

В заключение молодые литера-_ 
торы поделились своими творче 
скими планами, рассказали, над 

чем, сейчас работают. 

В Доме пионеров 
Многие учащиеся на летний пе-

риод уедут в д8реини, •в пионер-. 

ские лагеря. Но многие остаются 
в городе. Чем же ил[ заняты .я' 

В поселке Большие Лучки мри 

Доме пионеров организуется свод-

ная пианерск.ан дружина, которая 

начнет сваю работу ,с 6 июня. 
Здесь ребита смогут заниматься н 
кружках: авиамодельном, драма-, 
тическом, кройки и шитья, хоро- . 

вом, танцевальном, столярном. 
дети бду'г проводить экскурсии, 

совершать походы ко району. 



z  :1 Н А М- Я Т Р У Д А Nv 10и (2(Э93) 

Перестройка началась 
С огромным ;i нлетворением 

встретили трудящиеся Ленинграда 
решения VII сессии Верховного 
Совета СССР. Рабочие, инженеры, 

техники, ученые с глубоким вни-

манием обсуждают и изучают 

принятый сессией Закон n даль- 

нейшем совершенствовании орга-

низации управления промы шлен-

ностью И строительством. Получе-
но много ценных советов и пред-

ложений, которые уже рассмотре-

ны Обкомом партии, систематизи-

рованы и учитываются при орга-

низации Ленинградского совнар-

хоза и его отраслевых управле-

ний. 

Перестройка управления про-

мышленностью и строительством 

откроет замечательные перспекти-

вы для дальнейшего развития на- 

родного хозяйства Ленинградского 
экономического района. Мы под-

считали, что в новых условиях 
предприятия Ленинградского эко-

номического района сумеют в те-

чение нынешней пятилетки уд-

воить производство продукции на 

тех же производственных площа-

дях при том же количестве рабо-
чих. 

Уже окончательно разработана. 
и утверждена структура Совета 
народного хозяйства и его 20 от-
раслевых управлений. В разработ-
ке принимали участие ученые, 

руководители предприятий, вова-

!горы производства. В настоящее 
время подбираются кадры Совнар-
хоза. Партийные организации 
проявляют большую заботу о том, 
чтобы к управлению промышлен-

беседа с секретарем 

Пенинградсиого Обнома КПСС 

С. П. МИ ТРОФАНОВЬ/М 

костью и строительством Ленин-
градского экономического района 

ттришли высок она an яипирован-

ны специалисты, проявившие се-

бя Умелыми организаторами. В 
основном они подбираются из чис-

ла местных работников. Подбор 
"кадров для Совнархозаи его уп-

равлений осуществляется таким 

образом, что основной состав ди-
ректоров и главных инженеров 
предприятий остается ха прежних 
местах. Это делается для того, 

чтобы не ослаблять непосредет- 

венного руководства производст-

вом. 

Перестройка управления про-

мышленностью и строители тввм 

даст возможность значительно 
улучшить специализацию пред-

приятий. Так, сейчас точное 

литье производится на 120 пред-

приятиях Ленинграда. Областной 
комитет партии с помощью науч-

но=технического общества маши-

ностроения установил, что оно мо-

жет быть сосредоточено на 2б за-

водах. Изготовление поковок мож-

но сконцентрировать и 14 цехах, 

а сейчас этим делом занимается 

более 100 кузнечных цехов. Не 
трудно догадаться, какую огром-

ную экономию получит государст-

во от такой специализации. до-
Статочно сказать, что ликвидация 

распы леиности 'пёс о готовитель-

ных иреддринтий, которых сейчас 
в области насчитььвается около 

130, позволит каждый год эконо-

мить почти 30 миллионов рублей. 

Любопытно отметить, что уже 

теперь начинают постепенно уста-

навливаты.я новые производет-

венные связи между предприятия-

ми Ленинградского экономическо-

го района. Продолжительное время 

завод «Леистаиколит» не справ-

лялся с, производственной про-

граммой. Объяснялось это глав-

ным образом тем, что здесь.. многие 

трудоемкие процессы не были ме-

ханизированы, а руководители 

министерства мало помогали пред-

риятию. Недавно администрация 

предприятия. Обратилась к сосед-

нему заводу «Красный металлист» 

за помощью в механизации неко-

торых работ. Сейчас эта помощь 

оказывается. 

Развернувшаяся перестройка 
управления промышленностью и 

стррительством ни в коей мере не 

отражается на темпах работы 
предприятий. Трудящиеся Ленин-
града широко развернули социа-

листическое соревнование за до-

стойную встречу 40-й годовщины 

Великого Октября и празднования 

250-летия города. G каждым днем 

они наращивают темпы работ, вы-

пускают все больше совершенных 

машин, приборов, проката, тка-
ней,•обуви и другой продукции. 

Ленинградская промышленность 

опережает график. Есть все осно-

вания рассчитывать, что она до-

срочно выполнит годовой план. 

(ЛенТАСС) 

за увеличение производства молока и мяса 
С открытого партийного собрания е колхозе имени Ленина 

призыв Коммунистической пар 

тии'Советслеого Союза эко осам ра-

ботникаи сельското хозяйства в 

ближайшие годы догнать Соеди- 
негяны е Штаты Америки по про- 

изводству молока, мяса и масла 

на ,душу населения находит горя-

чую поддержку у всеiполеводов и 

животноводов сельхозартели име-

ни Ленина. Они, как и все трудя-

щиеся района, считают, что рез-

кое увеличение дроизводства мо-

лока, мяса и .масла — это. реаль-
ная •и вполне осуществимая за-

дача. . . 

Мысль эта была ярко выраже-

на на открытом партийном собра-
нии,  состо$лвшемся в 'колхозе 
1 июня, которое было посвящено 
обсуждению Обращения участия-

к,4в ,совещания передовик ов сель- 
ского хозяйства областей и авто-
номгиьцх республик Северо-залгада 
РСаФСР. . 

участи-ик зонального с овеща - 

ния — !председатель исполкоота 
райсовета т. Нилов рассказал ком-
мунистам !колхоза и активу о том, 
как проходило совещание передо-

инков сельского хозяйства. Тов. 
Нилов кратко изложит содержа-

кие речи Первого секретаря ЦК 
КПСС то.в..Н. С. Хрущева два со-
вещании в Ленинграде, оде он от 

имени Центрального Комитета 
партии выдвинул задачу в бли-
жайшие годы .увеличить в З,5 —
4 раза а[производство молока, мяса 
и масла. . 

Говоря о работе колхоза имени 

Ленина, т. Нилов ,ответил, что 

здесь га последнее время несколь-
ко увеличилась. продутгтивность 
скота, в хозяйстве стали лучше 
заниматься откормом свиней. Но 
для того, чтобы в 3,5 раза увели-
чить производгство молока и мяса, 

колхозу необходимо уже в этом 
году увели'чит' ч:исленность лого- 
ловья крупного рогатого скота, 
создать для исивогноиодства проч-
ную кормовую базу, широко орга-

низоваггь откорм свинейг на шгее-
нах картофеля. 

Председатель колхоза член 

КПСС т. Итиатьев заявит, что 

коммунисты колхоза и все члены 

артели активно включаются 'в вы -

поьтхеиие грандиозной задачи, ко- 

торая поставлена сейчас Ком:гу, 
мистической партией перед всеми 

тружениками сельского хозяйства. 

— Чт ;бы уже в этом гitду рез-
ка увеличить производство мяса, 

— Гоев>рИт Т. Нтнатьев, — нам, 

нужно пткорхить не менее.. 4 
свиней. Эту задачу мы можем и 

должны решить Но для того, что-

бы• в 4ау:дущем увеличить откорм 

свиней, мы должны заготовить 

для них 280 тонн картофеля и 

необходимое количество коюцейт-
ратов за счет собственнгого произ-

водства. 

— Нам следует, —продолжает 

т. Игнатьев, — иметь не менее 

б0 основных и 100 разовых сви-

номаток, повголнить%,стадо молоч-

ното скота за счет отбора телят 

от высокопродуктивных коров и 

закупок пигемеотоных телок в дру-

гих хозяйствах. Мы должны резко 

еократи,ть закутки кормов у госу- 

дарства, больше иметь клеверов, 
картофеля .и корнеплодов, по- 

строить лагерь для го.ткорма'сви- 
ней, а около него произвести. по- 

сев трав и посадку картофели. 

Заведую`щий свинофермой ком- 

м,у-нист т. Сертеев сказал. что ,коЛ- 

лектив фермы уже. приступил к 

отбору разовых свиноматок, ЧТО 

все работники фермы полны ре- 

шимостирезка  увеличите произ- 

водство свинииы: Надо, чтобы 
партийная организация и правле-

ние к aixoaa проявили большую 

заботу о создании кормовой базы 

для животноводства 

Передовой бригад'ир 
беспартийный активист 

рентьев посвятил сое иьгступле- 

ние организацйи культурны х па- 

стбищ, Он сказал, что нужно от- 

казатыя от покупных кормов, 

больше сеять многолетних трав, 

смелее применять передпвые 

приемы откорма свии•ей. 

0б этих неотложных задачах 

говорили также .коммунисты N. 

Педрапг и Влаухэ. : 

Открытое партийное собрание 

обсудило проект обязательства 

колхоза 'по увеличению производ-

ства молока, мяса и другой про-

дукции ,животноводства и решило 

вынести это обязательство на об- 

суждение общего собрания кплхоз- 

ников. 

колхоза 

т. Лав -

Н. ИВАНОВ. 

5$:s: 
Воронеж. В этом году трудящиеся города получат 12( 

тысяч квадратных метров жилой площади. 
На снимке: . строительство жилых домов на улице Колы 

цовской. 
Фото А. 3енина. 

Фотохроника ТАСС 

0 НОВЫХ ПРАВИЛАХ ПРИЕМА В ВУЭ 
Министерство высшего образо-

вания СCСР Утвердило правила 
приема в вузы на 1957 год. Что 
нового в этих правилах? С этим 
вопросом корреспондент ТАСС об-
ратился к м.иниетру высшего об-
разования В. П. Елютину. 

— Сложившаяся . практика 
приема в высшие учебные заведе-
ния, — сказал министр, — стра-
дает серьезными недостатками. В 
настоящее время в вузы, главным 
образом, поступают юноши и 'де-
вушки, только чтя окончившие 
среднюю школу, •не имеющие жиз-
ненного опыта и не знающие про-

изводства. 
В связи с этим Министерство 

высшего образования СССР в но-

вых правилах предусмотрелопер-

воачередное (внеконкурское) за-

числение в высшие учебные за-

ведения с отрывом от производст-

ва лиц, сдавших вступительные 
экзамены .на положительные 

оценки, 'имеющих практический 
опыт работы в различны х отрас-
лях народного хозяйства и куль-
туры сроком не менее двух лет. 
При этом указанные льготы рас-

пространяются толика на лучшиую 

часть молодежи, хорошо проявив-
шую себя на практической рабо-
те. Такими ,же правами будут 
пользоваться демобилизованные 
из частей Советской Армии и Фло-
та, участники Великой Отечест-
венной войны. 

Медалисты, а такске отличвики 

средйих специальны х учебных за-

ведений будут олриниматыя на тех 

же основаниях, что •и .в прошлом 

году: награжденные Золотой ме-

далью — без вступительных экза-

менов, а остальные — с экзагме-

натги по одному наиболее важному 

предмету, в зависимости от из-

бранной специальности. Этот эк-

замен сдается - тоiтько в круп ных 

вузах, описок которых будет объ- 
явлен в оправочн.ике для посту- 

пающих в вузы. Из числа сдав- 
ших такое' экзамен будут зачис-

ляться только те, кто получит 
оценку не ниже пхорошо». А по- 

лучившим удовлетворительные 

оценки предоставляется право 

участвовать н конкурсе на пбщюм 
пснонании. 

По следам 

Награжденные Золотыми -й, 
лягни н ""имеющие стаж практг 

скати работы не менее двум лет 

дут зачисляться ,по мире над 

заявлений без экзаменов, а 

гражденные серебряными мер 

ми и отличники средних 

циальныхучебных заведет 

имеющие такой же стаж, -

вступительны м экзаменом по 

маму предмету при любых п 

жительныох оценках. Разумее 
эти экзамены будут проводи. 

только в тех вузах, где они у 

новлены для медалистов, не иа 

щих стажа. 

Расширение льгот для мол 

жи, имеющей производствен 

стаж работы, и лиц, демобил 
нанньгх из Советской Арм•т 
Военно-Морского Флота, не о 

чает, что закрывается доступ 

Вузы одаренной советской кол 

жи, окончившей средние шюог 

пе имеющей еще производстве 

то стажа работы. Юноши и дет 

ки, успешно закончившие сре 

школы, будут также иметь 

можность поступить в, вузт 

конкурсных экзаменам.' 

Вопросы о допуске к экзам 

и зачислении в вуз будут реп 

ся коллетиальото на заседат 
приемной комиссии. 

Существенны вг изменение; 
новых правилах приема в' вуз] 

1957 ягод, подчеркнул тов. ] 
Тин, является и то, что прием 

,экзамен по каждой диоцйп 
будет проводиться комисси 

т. е. сучастием не менее 

экзаменаторов. Это обеспечит 
более правилыную, оггд,ектит 
оценку знаний 'йостуцтающ. 

предотвратит какие 6ы то ни 

ло !нарушения в проведении п 

ма. 

В_связи с проведением в Л1 
ве Всемирного" фестиваля кое 

жи и студентов устаиовлень 
вые сроки проведения нет 

тельных экзаменов в носков 
вузы: для проживающих в К 
ве — с 1 по 15 августа, а.д,г, 

та•льных поступающих— с 1 
29 августа. В вузах других 

дов экзамены проводятся г 

20 августа. (ТАСС) 

неопубликованного письма 

Иван кивает на -Петра... 
В редакцию газеты-«Знамя тру-

даю прислал письмо читатель га-

зеты С. А. Усов. В своем письме 

т. Усов справедливо поднимает 
вопрос о том, что - необходимо 
привести в порядок дорогу к ба-
не со стороны Партизанской ули-

цы. Об этом же писалось в газете 

осенью прошлого года. 

Письмо т. Усова редакция по-

слала для принятия мер в испол-

ком городского Совета депутатов 

трудящихся. 

Исполком горсовета переслал 

это письмо «для принятия 
начальнику отдела капитале 
строительства треста «Ленин1 
сланецю т. Немчиновой. А 
это письмо спрятали... в д 
ящик. Иначе чем же объяс 
что сроки давно истекли, репа 
ответа не получила, а мере 
приняты, дорога в преЖi[ 
стоянии? 

Такое отношение к письмам 
дящихся недопустимо. Об' 
ность руководителя — довест 
ло до конца, 
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это можно 
сделать 

ДояркаВ. С. МИХАЙЛОВА 
Наша родная партия поставила 

неред нами, совелскими рестьа- 

ыами, задачу — догнать США no 

ароизводству мяса, молока и мас- 

за ;науппу населения. Скажу 
ря:ко, что задача эта нам по nne-

qy. Это ,можпто сделать, если дру ж- 

уз взяться за работу. 
Сошлюсь ,на такой пдриыиер. За, 

ыной закреплена груипа коров, о 

ноторой в пгрошлог гаду шла пло- 

гаяслава. Много говорили, что 
атив коров давно пора сдать на 

иясо, дальше кормить .их — зна- 

днт попусту тратить корма 

8емолодая я ,женщина, работать 
ине уже не легко. Порой сил не 

гватает:Но доказала, что, если с 

гюбовью отхаситыя к работе, 
озюно все сделать. 

В моей группе была iнетель Пу- 
евка. Заботлипго за ней у°хаж•ива- 

iа: Массажйровала вы'мя. Изучи- 
га поваки коровы. Iйогда .Путев- 
ва отелилась, ,доила ее несколько 

раз .в день. Много труда цотратя- 

аа, но.ра,здоиIла. Сейчас Путевка 
у нас ва дворе — первая реКор- 

рнстка, дает 35 килограммов мо- 

аогз: А ведь это непородистая ко- 

роваl 
В,моей практике бы л. и такой 

путай. 'В црошлом 'году колхоз 

'лил корову Элъку, у одного го- 

родского лсктеля. Копда покупали 

Эзоку, .спросили ее хозяина: 

— Много ли дает корова моло- 

fiaч 
-= Хорошая корова, 18 литрпв 

ы утки дает. 
— А чем кормите? 
-= Хлебом корьгил. ' 

— br нас йальше будет давать; 

— сказали мы, — и хлебам кор- 
лiггь ве будем.  

— Не птверю, - возразил хо- 
зяти. . 

Эотьк.у, конечно, мы хлебамтге
воХимим;   но ,ухаживаем хорошо. 

II корову теперь :не узнать. Она 
тает три ведра молока. в сутки. 

Всех коров я 'раадоггла и те- 
иерь самаяпоследняя ИЗ них дает 

l0 — 12литров В день.    
Таким образам, положение из 

иеагил.ось. За 7месяцев текущего 
тзнйствен.ного гола надоила 
?•100 литров молока от каждой 
закрепленной за мной коровы. 

В взяла обязательств о отадаить 
к го:д 4.000 килограм:люв молока 

н гред,нем от коровы. Раюсчитki- 
иаiо;.что за летний период по;т- 

ностью:вьлпо4ию  взятое обяза- 
гатыствп и отiмечу 40-ю годовпцт- 
н1 Великого Октября тру,довым 

н.тарг, ам.  

ЛЮБИТЬ СВОЕ ДЕЛО 

Догоним США по производству мяса, молока и масла 

на душу населения! 
Говорят члены колхоза „Обновленная земля" 

Члены колхоза «Обновленная земля» горячо 

обсуждают задачи, поставленные партией и пра-

вительством по увеличению производства мяса, 

молока и масла на душу населения. Колхозники 
подсчитывают свои возможности, резервы, выска-

зывают свои предложения, как добиться увеличе-

ния продуктивности животноводства, чтобы в 

ближайшие годы вместе со всеми седы ними тру-

жениками Советской страны догнать капитали-

стическую Америку в производстве продуктов жи-

вотноводства на душу населения. 

-. 

В конторе колхоза состоялось заседание прав-

ления. На нем присутствовали все лучшие люди 

артели. Активисты советовались, как лучше и 

быстрее выполнить задачи, поставленные Комму-
нистической партией и Советским правительст-

вом, как добиться высокого производства продук-

тов животноводства. 

Ниже мы печатаем материалы передовых лю-

дей колхоза о тем, как они развертывают борьбу 

за высокие надои молока, производство мяса. 

Как мы будем работать 
Зоотехник колхоза Ф. А. МЕНЬШИКОВ 

Передовые колхозы нашей стра-

ны взяли обязательство на 100 
гектаров сельхозугодий цроизво-

дить по 400 центнеров молока. и 

100 центнеров мяса.. Активно 
включаются в это замечатегьное 
патриотическое движение и члены 

нашей сельхозартели .«Обновлен-
идя;землн». Подсчитав свои воз-

можности, цравление колхоза ре-

шило детально разработать меро-

приятия по увеличению продук-

тов животноводствд с учетом ро-

ста. поголовья скота, создания 

Кормлвой\базы. 
Как мы будет работать? В 1956 

году-колхоз произвел на 1.00 гек-
таров 'селыкохоз.яйственны х уго- 
дг1=й 226 центнеров ' молокаь, 28 
центнеров мяса, в том числе сни-

кины 30 центнеров на 100,гекта-
ров папгни. Наши доярки надоили 

в среднем откоровы 2.268 кило-

граммов молока. 

В этом году наши колхозники, 

активно участвуя но всенародном 

социалистическом соревновании в 

честь 40-й годовщины Великого 
Октября, работают лучше. За 7 
месяцев надоено 1 .70Q килограм-

мов молока от каждой коровье — 

на 600 килограммов больше, чем 

за этот же период пропглого года. 

В колхозе имеются все.возмоак-

ности для того, чтобы получить за 

летний период еще 1.500 кило- 

гралгмов молока от каждой коро-

вы. Это даст придаст надоя от ко-

ровы по сравнению е прошлый го-

дом гга 1.000 литров и будет озна-

чать, что на 100 гектаров земель-

ных угодий колхоз. в этом году по- 

лучит по 330 центнеров молока. 

Но надо сказать; что это всего 

ли'гхь.начало той большой работы, 
которую нам предстоит выпол-

нить. В колхозе тгриникаются ме-

ры, чтобы резко увеличить произ-

водство мяса. S' нас отобрано и 

поставлено на отгул 85 бычков и 

телок. Для телят устроен стге-
циальиый выгон. Они пасутся на 

траве. Содержание их обходится 
детесо. Полагаем, что к осени 

ка пдьгй теленок достигнет веса 

200-250 килограммов. 

главным условием успешного 
развития животноводства являет- 

сяпрочная кормовая база. Поэто-
му правление колхоза, нее живот-
новоды; кплхозники принимают 

решительные меры, чтобы вдоволь 

обеспечить иаШ скот всеми вида-

ми кормов. В текущей году осваи-

ваются под долголетние пастбища 

50 гектаров  целины, заросшей 
кустарником. Производятся рас-

чистка и улучшение лугов. 

Осенью посеяли 122 гектара крас-

ного клевера, тогда как в прош 

•лом году у нас имелось многолет-

них трав лишь 38 гектаров. 

Значительная площхдь засеяна 
под травами зеленого конвейера. 
На 15 гектагах мы посадили кар-

тофель специально на корм скоту. 
Кукурузой засеяно 15 гектаров. 
Надо сказать, что наши колхозни-

ки у•же имеют некоторый опыт 
возделывания и вырягцивания 

этой ценнейшей кормовой культу-

ры. В прошлом году к.омсомоль-

ско-молодежное звено под рука}• 
водствои Ирины Фи.типтговой мо-

лучило по 300 центнеров зеленой 
массы кукурузы с гектара. В этот 
году звено обязалось вырастить по 

600 центнеров зеленой массы ку-
курузы с гектара. Силоса :мы за-
лпжиаг 700 тайн.  ' 

Преодолеем трудности 
Лредсед.атель колхоза В. И. ХАЗОВ 

.Вконце маи в Ленинграде со-

стоялось совещание рабатников 
сельского хозяйства областей .и 

автономных республик Северо-За- 
па.ца РСФСР. На этом совещании 

'присутстввовал и выступи.т с боль- 
шой речью Первый секретарь ДК 

КПСС тов. Н. С. Хрущев. 

Доярка Л. Г. ВОЛКОВА 
За мной закреплено 10 коров. 

Кивотные все разные, беспород-
ые. Немало мне пришлось потру-

ыиться, чтобы раздоить коров. Но 
люблю свое дело. Изучила осо:' 

еиности каждой коровы. 

Знание индивидуальных особен-
iостей животных позволило мне 

IУчше работать. Корова Жучка 
лет теперь в сутки 33 килограмма 

1олока, а было время, когда я на-
iаивала от нее по 10 литров. 

Вместе со всеми нашими дояр-
ами я соревнуюсь в честь 40-й го-

новщины Великого Октября. Взя-
°а на себя обязательство надои'tь 
4.000 килограммов в среднем от 
(оРовы и уже надоила по 2.201 
амоограмму. Скажу, что всегда 
можно добиться успеха во всяком 
деле, если с любовью его выпол-
ндтЬ. 

Ставя ,дальнейаюлие задачи перед 
работниками сельского хозяйства, 
тов. Хрущев сказа.л: 

«Успехи, достигнутые в сель-

ском хозяйстве, и хорошие перс-
пективы его развития позволяют 

нам поставить и решить задачу 
большой государственной важно-
сти — в ближайшие годы догнать 
Соединенные Штаты Америки по 

производству мяса, молока и мас-

ла на душу населения». 

Сейчас во веет села и дерев-

нях страны, н колхозах и совхо-

зах горячо обгуждаются эти зада-
чи, поставленные партией и ира-

схтельствпм. ищем и мы свои ре-

зервы и нозможносли для того, 

чтобы давать Родине больше мяса, 

молока. Недавно у нас состоялось 

заседание правления колхоза,. -на 

котором мы _советовались, как 

лучше это сделать. . 

После того, как основательно 

гготолиовали, пришли к выводу, 

что колхоз может успешно выпол-

нить поставленные перед ним за- 
дачи. Вот как этдг будет выглядеть 

в .наших кланах по годом. 

Г о д ы 

На 100 га земельных 

угодий (центнеров) 

Молока Мяса 
z  

1957 

1958 

1959 

1960 

330 

400 

480 - 

500 

35- 

. 50 

6о 
-. 100 

40 

7о 
90 

131 

Задача эта не гегкан, и все 

труженики колхоза должны иного 

и напгряженно трудиться. С уве-
личением производства молока 

-мы, конечно, справимся легче. Ес-
ли сейчас мы надаиваем по 3,000 
килограммов от коровы, то н даль-
нейшем будем, получать от каждой 
коровы 3.500 килограммов и 

больше. Стадо короц увеличим до 

200 голов. 

Но для того; чтобы увеличить 

производство мяса, придется очень 

многое ёдела.ть. Мы подсчитали, 

что нужно будет построить два 

свинарника, коровник., овчарню, 

птичник. Не отклады воя дело, 

сейчас решаем создать етроитель-

ную бригаду и колхозе. Во' главе 
ее поставили члена правления 

т. Федорова. За. бригадой закрепи-

ли постоянных людей, пилораму, 
столярные мастерские, две лотца-

Аи 
Члены йашего колхоза полны 

решимости выполнить поставлен-

ные перед ними задачи. В этом 

деле нам помогут механизаторы 

Рудиенской МТС. 

ЗА ПРОЧНУЮ 
кормовую базу 
Бригадир комплехсной бригады 

Н. И. МИХАЙЛОВ 
Для того, чтобы. получать мно-

го молока, мяса, .масла, птадо наво-

дить поболы пе хороших дойньвх 
коров, пlородистьпх свиней. А для 

животных потребуется много кор-

мов. Вот птад решвние°:м зтогп воп- 

р аса и работают- колхозники ха- 

шeii комплексной бригады. Сей-
час на скотном дворе у нас имеет-

ся 26 дойныкУ коров. Чтобы до- 

битьСя. высокой лроду'Ктивно:СТИ 

их, +мы думаеаю загегговхть на лнаж- 
дую корову no 2,5 тоиньд грубых 
кормов, по 8 топай- силоса, 'ко 2 
тонны сочных кормов. , 

Основы для создания прочной 
Кормовой базы мы уже заитож,илк 
теперь. Весенний сёв провели ор- 

гаиизованно, с применением 7гере- 

довьлх методов агротехптипси. Зем-
ля под все . культуры хоротцо уд 

река. Под кукурузу, которой у 

наспосажено 4 гектара, внесено 
более 30 тонн навозана каждый 
гектар. . 

Грубые корма мы думаем заго- 
товлять_следующиц образом. С 30 
га естестзвенных локосов . соберем 
20 - 25 тонн лугового сена да с 

15 га °собере.м кле.вернаго сена 
тонк 30.. Часть сена мы наикесим 
в бригаде Рожки и такиъi, образ on 

грубыми кормами полностыйэ обес- 
печ'им скот; бригады.. 

'Нам предстоизаготовить :200 
тонн силоса. Здесь мы так будем 
решать задач+у. Засилпсуелт 40 
тонн 'естественных трав. Из рас- 

чет.а, чтополучим зеленой. массы 

во 40 тонн с гектара, заложим 

160 тонн кукурузного синоса. 

Второй укос .клеввра и' о'шодьт 

овощей дадут доволнительно 'нам 

еще тони 20 прекраСног•о снлоса. 

Сочных кормов' у нас будет в до- 

статке, К тому же картофель бу- 

деАf вводить ,в рациаи .животных. 
1Iо• речь идет не только :о теку-

щем годе. Надо побеспокоиться n 

создании прочной кормовой базы 

на будутцее.. В этом году мы по- 

сеяли кгрlс!ный клезер на площади 

в 1а1 гектаров. Улгучтгтае4лг цастби- 

ща. Прошлый год очистили' от 

камней и от кустарника 8 гекта- 

ровземли. Теперь можно было Их 

вспга.хать и засеять,:но механиза-

торы Рудненской МТС крайке.без- 

:;аботно относятся к вьвполненихг 
договорных обязательств. 

Наши 4 колхознюки создадут 

прочную корковую банзlу, ' чтобы. 

непрерывно увеличивать произ-

водство_ продуктов животновод- 
СТва. 

РАБОТАЕМ. ДРУЖНО 
Доярка П. Л. ГРЕБЕНКИНА 

Коллектив нашей животновод-

ческой' фермы маленький, но очень 
дружный. Все наши доярки живут 

в одной деревне. Мы помогаем 

друг другу, советуемся, как лучше 

выполнить свои социалистические 
обязательства, увеличить надои 

молока. Большая дружба, товарн- ' 
щеская спайка и помогают' нам до-

биваться высоких показателей в 

труде. Сейчас наша ферма идет 

впереди соревнующихся и удержи-

вает переходящее Красное знамя 

колхоза. 

Каждый из нас стремится рабо-
тать как можно лучше, чтобы не 

уронить честь всего коллектива. Я 
уже в среднем от коровы надоила 

1.841 килограмм молока, а наши 

другие доярки — и того больше.-
Мы вместе добываемся успеха. 

Резко увеличим надои молока. 
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И3ВЕщЕ1УИЕ ЭКЗАМЕНЫ В ШНОЛАХ 
О приеме избирателей депутатами 

Слакцевского городского Совета 
депутатов трудящихся 

АБАКУМОВ С. Ф. (Горьковский избирательный округ 

№ 10), принимает избирателей — понедельник 1-4 недели 
каждого месяца с 18 до 20 часов в помещении треста• «Ленин-
градсланец» (Трестовский переулок, дом .№ 6, отдел техниче-

ского снабжения). 
АНДРЕЕВ И. Г. (Трестовский избирательный округ № 8) 

принимает избирателей — вторник 1-3 недели каждого меся-

ца с 17 до 19 часов в помещении красного уголка общежития 
(Банковская улица, дом № 3.). 

АЛЕКСАНДРОВА П. А. (Сланцевский избирательный ок-

руг № 23) принимает избирателей — воскресенье 1—З недели 

каждого месяца с 17 до 19 часов в помещении комбината шах-

ты имени С. М. Кирова. 
АШМАНЕД Н. Г. (Школьный избирательный округ № 77) 

принимает избирателей — среда 2-4 недели каждого месяца 

с 17 до 19 часов в помещении красного уголка школы • Ф30 
№ 30 (улица Лермонтова, дом № 12). 

АНДРЕЕВА Н. Д. (Дзержиискнй избирательный округ 

№ 61) принимает избирателей -суббота 2-4 недели каждого 
месяца с 18 до 20 часов в помещении красного уголка женского 

общежития (Клубный переулок, дом № 3). 
БАЛАШОВ В. М. (избирательный округ Декабристов 

№ 51) принимает избирателей — среда 1-4 недели каждого 
месяца с 17 до 19 часов в помещении красного уголка женско-
го общежития (улица Сталина, дом.№ 12). 

БРЮХАНОВА В. П. (Лесной избирательный округ-№ 31) 
принимает избирателей — понедельник 1-3 недели с 18 до 20 , 

часов в домоуправлении шахты № I (улица Лесная, :дом 

№ 1О). 
ВОЛОХОВ И. М. (Советский избирательный округ № 21) ` 

принимает избирателей — воскресенье 2-4 недели каждого 
месяца с 10 до 12 часов в помещении городской пожарной 
команды (улица Боровнянское шоссе, дом № 1). 

ВАСИЛЬЕВ Г. И. (Монтажный избирательный округ 

№ 70) принимает избирателей -Четверг 2-4 недели каждого 
месяца с 17 до 19 часов в помещении домоуправления № 4 
(Новый переулок, дом № 5). 

ВОРОБЬЕВА В. П. (Набережный избирательный округ 

№ 4) принимает избирателей — пятница 2-й недели каждого 
месяца с 18 до 20 часов в помещении райисполкома (улица Ки-
рова, дом № 8, торговый отдел). 

ВЕН ИДИКТОВ Г. И. (Набережный избирательный округ 

• № 42) принимает избирателей — чкетверг 1-4 недели каждого 
месяца с 17 до 19 часов в помещении красного уголка женско-

го общежития (улица Сталина, дом № 13). 
ВАЛЫШКОВ И. Ф. ‚Каркаеный избирательный округ 

№ 67) принимает избирателей — четверг 2-4 недели каждого 
месяца с 18 до 20 часов в помещении комбината. шахты № 2. 

ГЕРАСIМОВА З. И. (Кировский -избирательный округ 

№ 7) принимает избирателей — четверг 1 —3 недели каждого 

месяца с 18 до 20 часов в помещении красного уголка обще-
жития (улица Банковская, дом № 3). 

ГЛАДЫШЕВ В. Д. (Почтовый избирательный округ № 12) 
принимает избирателей — четверг 2-4 недели каждого месяца 
с 17 до 19 часов в помещении комбината шахты имени С. М. 
Кирова:  

ГРЕБЕНЮК. С. П. (Рудничный избирательный округ 
№ б$) принимает избирателей —понедельник 2-3 недели каж-
дого месяца с 18 до 20 часов в помещении комбината шахты 

№ 2. 
ЕФИМОВА Е. С. (Маяковский избирательный округ № 53) 

принимает избирателей — среда 1-3 недели каждого месяца 
с 18 до 20 часов в помещении красного уголка общежитии 
(улица Маяковского, дом № 22). 

ЕГОРОВ К. Г. (Лермонтовский избирательный округ 
№ 78) принимает избирателей —.среда 1--З недели. каждого 
месяца с 17 до 19 часов в помещении красного уголка школы 
ФЗО № 30 (улица Лермонтова, дам № 12). 

ЖЕЛЕЗНЫХ В.дi1. (Клубный избирательный округ № б3) 
принимает избирателей—ереда 2-4gнедели каждого месяца 
с 18 до 20 часов в помещении красного уголка интерната № 3 
(улица Дзержинского, дом № З). 

ЗВОНКОВ А. А. (Набережный избирательный округ. № З) 
принимает избирателей - среда 1-3 недели каждого Месяца 
с 18 до 20 часов в помещении горнопромышленной школы. 

ЗАПУТРЯЕВ И. Д. (Ждановский избирательный округ 
№ 82) принимает избирателей — четверг 1-4 недели каждого 
месяца с 17 до 19 часов в помещении домоуправления № 3 
(улица Победителей" дом № б) . 

ИПАТОВА А. Г. (Горняцкий избирательный округ № 24) 
принимает избирателей — среда 2-4 недели каждого месяца 

с 17 до 19 часов в помещении комбината шахты имени С. М. . 

Кирова. 
ИВАНОВА Л. Д. (Кутузовский избирательный округ 

№ 45) принимает избирателей -- пятница 2-4 недели каждого 
месяца с 18 до 20 часов в помещении красного уголка жейско-
го общежития (улица Сталина, дом Na12). 

ИВАНОВ П. И. (Профсоюзный избирательный округ 
№ 44) принимает избирателей -- среда 1-3 недели каждого 
месяца с 17 до 19 часов в помещении ЖКо завода (улГнца 
Свободы, дам № 4). . 

ИВАНОВА Ф. В. (Свердловский избирательный округ ' 
№ 50) прини'ает избирателей — понедельник 1-3 недели 
каждого месяца с 18 до 20 часов в помещении красного угол-
ка женского общежития (улица Сталина`, дом № 12). 

• КИРИЛЛОВА Л. К. (ЛенинскО избирательный округ 
№ 1) принимает избирателей — четверг 1-4 недели каждого 
месяца' с 18 до 20 часов в помещении клуба горняков: 

КРАВЧЕНКО В. Р. (Пушкинский избирательный округ 
№ 73) принимает избирателей — пятница 2-4 недели каждого 
месяца с 18 до 20 часов в помещении клуба газосланцевого 
завода (читальный зал). 

КОiСТАНТИНОВ Н. И. (Инженерн'ый избирательный ок-
руг J+pº 8р) принимает избирателей — вторник 2-й недели каж-
дого месяца с 17 до 19 часов в помещении домоуправления 
№ 3 (улица Победителей, дом № 6). 

(продолжены е следующем номере) 

В средней школе М 9 
Напряженная пора сейчас у де-

сятмклассников — идут экзаме-

ны на аттестат зрелости. Первые 
итоги говорят о том, что учащие-

ся хорошо подготовились к этому 

важному в их жизни событию. 

Результатов по сочинению пока 

н ет, но устный экзамен по мате-

матике прошел успешно во всем 

классе. Многие ученики получи-

ли хорошие и отличные оценки. 

Продолжаются экзамены у се-

миклассников. 55 учащихся пи-

сали работу по математике, из 

них 51 выдержал экзамен. 18 се-

миклассников получили оценки 

«4» и «5». 

Сдам еще 

один экзамен 

У се:миклассникоат средней шко- 

лы М 4 на счету два сдангиых зк- 

за_мена--11о математике и русско-

му языку Хорош написали изло- 

жение Г1ля Маковсиая, Люда Кол- 
чина,.Надя Никиiфорова, Соня 
Иванова, Надя Спирина. Ой ин-

тересно передали своими словами 

содержание рассказа « Мальчик с 

Нарвской заставы». В экзамена- 

ционных лист7ках этих учениц 

поставлены четверки. ' 

Первый день 
На экзамен Люду Никандрову 

— ученицу 7 «А» класса семилет-

ней ‚яколы № 5 собирали всей 
семьей. Мама встала пораньше, 

приготовила .завтрак. Старались 
чем-нибудь помочь сестре млад-

шие братья. и сестры. Люда дела-
ла вид, что ей очень весело, что 
она нисколько не волнуется- Но 
родительский глаз трудно обма-
нуть. 

-- Ну, дочка, желаем тебе успе-

ха! -- подбодрил Люду отец. —

Как это пословица говорит: ни пу-

ха, ни пера. 

Ровно в 9 часов утра вместе с 

остальными семиклассниками Лю-
да вошла в нарядно убранный 
класс. 

Председатель комиссии Тамара 
Николаевна Прокофьева читает 

условие задачи. «Трудная задача, 
да и примеры не легче», — так ду-

мают многие ученики. Но посте-
пенно волнение проходит. Вот уже 
Геннадий Громов и Валентин Кар-
пов склонились над тетрадями. 

Взялся за ручку Виктор Куприя-
нов. 

«А что же я сижу?» — мелькает 

в голове у Люды Никан.цров 
Она еще раз пробежала глаза 

условие задачи. 

— Все понятно? услышь 

она над собой голос учнтельни 

Анны Фнлипповны Ивановой. 
— Задача трудная, пок8 еще 

разобралась, — ответила учени 

- Не волнуйся, подумай хо 

шо, разберешыя! — цпыбнул. 
учительница. — У тебя ведь 

четверть стоит четверка. 

Анна Филйпповна подходит 

кажд' му ученику, подбадрив> 
Она за многолетнюю практi 

убедилась, как дороги теплые с 

ва учительницы в это время. 

Минуту -две назад Люда t 
кандрова сидела в нерешитель 
сти, а 'сейчас она склонилась F 

тетрадью, приступила к решен 
задачи. Не прошло и двух час 

как учащиеся начали сдавать 
заменационные латы. С письм 

ной работой по алгебре и гриф 
тике ребята справились. Мно 
работы выполнены на «4» и «5» 

Успешно прошли экзамены 
7 «Б» классе этой же школы. 

У семиклассников средней школы Л 
— Ну .вот и исе работы! — 

Ольма Кузьминична Ольшевская 
положила последний провере+яный 
листок и об.те.гче.ино вз,дохнула. 
Ее ученики' —. сеииклассники 

сдали вгкзамен по арифметике и' 
алгебре. У болыциистваребят хо- 

рошие отметки. 
Приятно взять в руки работы 

Вали Никулиной, и Иры Капане-

Спортивное 
воскресенье 

• 

вой. Еще приятнее было смотр 

на саиигУ девочек, .на то, как г 
работали. Они решали задач 

примеры медленно, старатель 
Их не сму:щало то, что Многие 

седи Уже кончили работу, а 

еще только .начали переписыв 
начисто. . 

Обе ученицы получили за пи 

м ейый экзамен оценку «5», 

Соревнования футболистов 
В минувшее воскре:свиье на 

стадионах нашего го!рода состоя-

лись встречи ряда футбольных 
команд. Наиболее острая, захва- 

тывающая игра была -на сгадйдне 
«Шахтер» во время встречи фут- 

болистов шахты N 1 и централь- 

ной.электроютанции (спортивное- 
общество «Шзiхтер»). Они участ-

вовали в розыгрыопе 'кубка на 

первенство. района. 
...Сильный веер, несущий с 

собой тучи весна' и' гари, нередко 

скрывавшдтй в свои.х «волнах» иiг- 

ро'клв (доставалось, конечно, и 

болелыцикаг-и), не ем гг ослабить 
интерес зрите-тя к этому матчу. 

Игра 'была все время - наотря.жен- 

ногт. Встретились серьезные со- 

. перники. Острые моменты возни- 

кали то у одних, то у других во- 

рот. Как в ,первом, так и во ;вто- 
ром аймах успеха не удалось до- 

биться никому. Судье т. Тельных 
пришлось продлить игру на пол- 

часа. - 

В самом конiде первого 15-ми- 

нутного тайма горняки прдпри-

 °гл 

вяли решительную атаку у ворот 

эотертетиков. Точным ударам вось-

мой номер с- близкого расстояния 
забивает мяч в ворота кпротив:ни- 

ка». В последние 15 минут энер 

гетикам не -удаитось открыть счёт. 
-Таким образом, эта интересная 

игра закончилась победой коман-

ды горняков шахты М 1 со ссчте-

тои 1 0. Команда. вышла в по-

луфинал. 
Вместе с тем надо отметить, к 

стыду горняков, что они неодно-
кратно допускали грубость в игре: 
Предупреждения судьи .не были 
учтены. В результате судья вы-

нужден был удалить с поля .в мо-

'мент игры члена. команды Нсуда.-
чина (М 5). Нечестно играл. и 

вратарь -этой команды Анатолий . 

Кузнецов. В первом тайме, когда 

эхергетик.и играли ,по ветру, Куз= 
iпщов стремился оттянуть вредя, 

сознательно въгбивал мяч за бокл-
вую линию. 

Нельзя :не сказать о серьезной 
недостатке в игре обеих команд. 

Они слаба еще владеют техникой 

игры. Футболисты плохо при 

няют пасовку мяча. Нет интер 
ных сложных комбинаций. На. 
ле то и дето равдаются лишь си 
ные удары, от .которых. мяч 

редко летит от пдних ворот 
других. 

Хотегось, • чтобы обе комат 

уделили болыше внимания тре 

роанам и, прежде всего, перед 

мяча друг другу в период игр: 
А. ГЕОРГИЕВ 

ж * 

На стадионе «Шах'гер» сост 
лись также соревнования на 

бок района между командами w 

ты М 2 и строительного управ 

.пия треста. a Левинградслане 
Игра закончилась победой гор. 

н:ов со счетом 7: 1. Команда iii 

ты М 2 вышла в финааг. 
.* * 

Ка ;ста.дионе оПефтвиник» 
стоялась товарищеская встр 

футболистов спортивных обще 
«Нефтяник» и «'Краснан звез 

(цебельная фабрика). По'бед 
хозяева no.'iu со счетом 16 : 0. 

ЗА РУБЕЖОМ 

Положение на. Тайване 
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Постуиаао-

щие из ТаТб:эя сообщения свиде-

телытвугот о том, что положение 

в городе продолжает _остажаться 

и1цряженньтм, 

Как передает корреспондент 

агентства Юнайтед Пресс, город 

по-цтреис+нему находится фактиче-

ски на осадном положении. В Тай-
бэе остаются войска, введенные 

сюда в связи с антиамерикански 

ми высту:птениями :на прошлой 

неделе. В предместьях города со-

средоточены новые воинские ча-

стя., «готовые войти ,в Тайбэй по 
нерв ооу снгналу». Вооруженные 
отряды расгнолажены также, у з:да- 
ний американского п осольстзи и 

информацио:нной службы 'США. . 

Некоторые татlбэйские газеты 
продолжают публиковать мате- 
риалы, отражающие возмущение 

населения американской ок+кутга- 

цией острова. В одном из писем, 

оотубликованных .в газете « Цзыли- 
ваньбао», говорится: «Мы навег- 
да запомним убийство Л:ю Цзэ-жа- 
на» . «Американцы говорят, что 

дело Лю закончеио. Мы счйт> 

что оно только началось», — 

ворится в другои письме. _ 

В сообщениях указы вается, 
жена убитого Лю Дзэ-лсана от 
залась прии`яты п4тедложент 
чанкайшистским министром и 

странных дел Джорджем Е ден' 
ную помощь ;в размере 5 ты' 
а:иериканскин долктаров с це: 
«уладить ноложение». 
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